

Savia Salud EPS llegó a Jericó y ahora opera en todo el departamento de Antioquia



Fotografía tomada de Antioquia es Mágica

- Savia Salud es la única EPS con cobertura en todo el departamento de Antioquia.
- La EPS hace presencia en los 125 municipios del departamento.

Medellín, 24 de septiembre de 2025. Con el propósito de seguir implementando estrategias de atención oportuna, enmarcadas en la promoción y prevención de los antioqueños, la EPS Savia Salud, se permite anunciar que ha iniciado su operación como Entidad Promotora de Planes de Beneficios en Salud (EAPB) en el municipio de Jericó.

Con la llegada de la EPS a Jericó, se reitera el compromiso en garantizar el acceso a los servicios en salud a toda nuestra población afiliada, eliminando barreras y facilitando la atención de manera oportuna, eficiente y en diferentes niveles de complejidad, gracias a las redes integradas de salud, que compone la red prestadora tanto pública como privada.

Desde la entidad estamos fortaleciendo la red, garantizando accesibilidad, oportunidad y seguimiento riguroso de pacientes que requieran remisiones o atención en niveles diferentes, por medio de mecanismos resolutivos entre las IPS y E.S.E.

Comunicado de prensa

Invitamos a la comunidad en general y diferentes entidades a promover los procesos de afiliaciones y portabilidades dentro del municipio, quienes podrán disfrutar de atenciones de primer nivel en la E.S.E. Hospital San Rafael de Jericó. Para realizar la afiliación, la población puede acercarse a la dirección local de salud y en los próximos días, se abrirá el punto de atención al afiliado de Savia, donde personal de la EPS ofrecerá asesoría en servicios como afiliaciones, portabilidades, autorizaciones, certificados, gestión de medicamentos, entre otros.

Con más de 1.680.000 afiliados, seguimos comprometidos y respondemos a la confianza que miles de familias depositan en la EPS de los antioqueños, dedicada al cuidado integral de la salud, por medio de consultas especializadas, tratamientos y procedimientos médicos, jornadas de salud, atención extramural. Seguimos consolidando el modelo preventivo, predictivo y resolutivo que la comunidad merece.